

24Jam

Danrem 082/CPYJ Membuka Sosialisasi Produk Layanan Perbankan dan Program ASABRI Kepada Prajurit dan Ahli waris Korem 082/CPYJ

Basory Wijaya - MOJOKERTO.24JAM.CO.ID

Sep 16, 2022 - 12:18



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. membuka Sosialisasi Produk Layanan Perbankan dan Program ASABRI kepada Prajurit dan Ahli waris dari PT. ASABRI Cabang Surabaya dan BTN KC.Mojokerto bertempat di Aula Makorem 082/CPYJ Jln.Veteran No.03 Kota Mojokerto, Jumat (16/9/2022).

Dalam kesempatan ini Danrem, menyampaikan selamat datang dan terima kasih kepada Wakil Pimpinan Bank BTN KC. Mojokerto dan Kepala kantor PT. ASABRI cabang Surabaya yang telah berkenan datang untuk memberikan sosialisasi.

" Kegiatan sosialisasi ini sangat penting, dimana saat ini minat prajurit untuk memiliki hunian/rumah non dinas sangat tinggi. Bank BTN menyediakan pendanaan untuk membantu kepemilikan perumahan bagi para prajurit dan PNS dalam program TWP (Tabungan Wajib Perumahan) melalui penyaluran KPR (Kredit Pemilikan Rumah) secara Swakelola." Kata Danrem.

Apabila ada hal-hal yang perlu ditanyakan tidak perlu ragu untuk bertanya supaya memperoleh informasi dan gambaran yang jelas tentang hak dan kewajiban anggota, pengurusan pensiun serta program-program kerja PT. ASABRI seperti THT (Tabungan Hari Tua), JKK (Jaminan Kecelakaan Kerja), PJK (Program Jaminan Kematian) dan Pensiun ." Tambah Kolonel Inf Unang.



Dalam sosialisasi itu, Bpk. Agus Sujarwo kepala kantor PT ASABRI cabang Surabaya yg disampaikan oleh Bpk Sutadi Purwanto memberikan sosialisasi tentang Peraturan Pemerintah Nomor 102 Tahun 2015 sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Pemerintah No. 54 Tahun 2020 tentang Asuransi Sosial Prajurit TNI, anggota Polri dan Pegawai Aparatur Sipil Negara di lingkungan Kementerian Pertahanan dan Kepolisian Republik Indonesia.

" Program ASABRI berdasarkan pada PP Nomor 54 Tahun 2020, diantaranya

hak-hak dan kewajiban peserta dan ahli waris, PUM KPR, aplikasi ASABRI Mobile, dan Proteksi Beasiswa Taspen Life. Kami berharap apa yang kami sampaikan hari ini dapat dipahami oleh Bapak dan Ibu sebagai peserta ASABRI yang menjadi hak dan kewajiban, agar dalam mengurus manfaat ASABRI tidak ada kendala, dan jangan lupa untuk dapat menggunakan aplikasi ASABRI Mobile yang telah diinstalasi pada handphone Bapak/Ibu." ujar Sutadi Purwanto dalam paparannya.



Sedangkan pihak Bank BTN yang dihadiri oleh ibu Diani Wahyu selaku Wakil Pimpinan Cabang Mojokerto menyampaikan bahwa Bank BTN telah melakukan kerjasama dengan TNI AD dalam penyaluran KPR, tabungan dan penyaluran TWP TNI AD. Hal tersebut disambung oleh Ibu. Cantika selaku Head Kredit yang mana memberikan penjelasan tentang kerjasama kemitraan dengan PT ASABRI serta program-program KPR, pinjaman SK anggota khusus untuk anggota TNI AD, " Kata Cantika.

Turut serta hadir dalam kegiatan tersebut Kasrem 082/CPYJ Letkol Arm Beni Sutrisno.S.Sos, Para Kasirem, Kakancab PT. Asabri Surabaya Bpk. Agus Sujarwo beserta staf, Developer PT. Abadi Megah Jaya Bpk. Vektor, Wakil Pimpinan BANK BTN Cab.Mojokerto Ibu. Diani Wahyu beserta staf, Ketua Persit KCK Koorcabrem 082 PD V Brawijaya beserta pengurus dan Perwakilan Persit Dinas Jawatan Rem 082, Personel Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS Korem 082/CPYJ.

Dengan tetap menjalankan protokol kesehatan kegiatan berlangsung dengan aman dan lancar. (Penrem CPYJ)